

L'économie politique de la rupture technologique

The Political Economy of Disruptive Innovation

Le projet vise à renouveler la pensée sur l'économie politique de la rupture technologique. Plus particulièrement, le projet étudie les impacts que peuvent avoir les ruptures technologiques sur les capacités et les processus réglementaires lorsque des firmes bien établies, hautement régulées et peu réactives entrent dans des marchés émergents, dynamiques et controversés. Pour y arriver, le projet se penche sur les exemples de la régulation européenne en matière de fracturation hydraulique, de cigarettes électroniques et de la piraterie digitale. Le projet est théoriquement et méthodologiquement interdisciplinaire, à la frontière entre l'économie politique internationale, la sociologie économique et la régulation transnationale.

This project aims to break new ground by uncovering the political economy of disruptive innovation. Specifically, it investigates how disruptive innovation impacts regulatory capacity and process in cases where big, slow-moving, heavily regulated firms enter new, publicly contentious, fast-moving markets. This will be done by looking at EU-level regulation of hydraulic fracturing (shale gas), e-cigarettes, and digital piracy as examples of this. The project is interdisciplinary in theories and methods and spans the boundaries of international political economy, economic sociology, and transnational regulation.

Doctorant
PhD Researcher

Jacob HASSELBACH

Financement
Funding

European Commission

Durée du projet
Period

2013 - 2017